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Улучшать профсоюзную работу
-Отчетно-выборная профсоюз

ная конференция, обсуждая ра
боту объединенного построечного 
комитета, имеет возможность под
вести предварительные итоги 
деятельности нашего треста в 
этом году. Итоги эти несколько 
лучше прошлогодних. .Строители 
стали укладываться в сметную 
стоимость, причем не только 
управления, занимающиеся про
мышленным строительством на 
.Уралмашзаводе и -Эльмаше, но и 
управление 774, занимаю
щееся постройкой жилых домов.

Ио все же большинство строй
управлений не справляется с 
планом. Это результат того, что 
много недостатков в организации 
работ, низка трудовая дисципли
на, слабо развертывается сорев
нование.

Во многом виноват здесь и 
объединенный построечный ко
митет. Недостаточна роль про
изводственных совещаний, и про
водятся они еще редко.

Одна из основных задач 
профсоюзов — развертывание 
соревнования. Формально- все 
управления нашего треста сорев
нуются между собой, а на деле 
сплошь и рядом это -соревнование 
не выходит из стен кабинетов. 
Яркий пример этому соревнова
ние между стройуправлениями 
№№ 23-4 и 753, о котором рабо
чие не знают, -да забывают и са
ми руководители. Соревнуются 
между собой и коллективы 
стройуправлений 774 и 
752. Однако, -если в первом 
управлении на доске показателей 
регулярно- появляются итоги ра
боты обоих коллектив-о-в, то во 
втором о соревновании старают
ся не вспоминать.

Яе проявилась в развертыва
нии соревнования -организатор
ская -роль объединенного по
строечного комитета, хотя его 
прямая -обязанность проверять, 
как идет -соревнование, участво
вать в -подведении ,итогов.

Постройком мало -интересуется 
и индивидуальным соревнова
нием. Кто- передовики в коллек
тиве нашего треста, как выдви
гаются молодые рабочие, догоняя 
и обгоняя по темпам и качеству 
признанных мастеров-строите
лей? 'Трудно найти -ответы на эти 
вопросы в построечном комитете, 
хотя его кровное д-ело следить

за тем, как творчески трудятся 
и растут люди.

Забота об улучшении условий 
труда и быта строителей- — 
большой и важный раздел -рабо
ты профсоюзов. Кое-что в- этом 
проделано. Свыше 400 человек 
получили путевки на курорты и 
в дома отдыха. Более 700 дётей 
строителей провезти лето в пио
нерских лаге-рях и на детских да
чах. Новые комнаты и кварти
ры -получили сотни человек. Мно
гим оказана материальная по
мощь.

Однако- постройком не доби
вается еще, чтобы хозяйствен
ные руководители -полностью вы
полняли ко-мективный договор. 
Много жалоб на плохое снабже
ние топливом. .Немало недостат
ков в общежитиях. 'Гак стройуп
равление № 754 не подготови
лось своевременно к приему но
вого пополнения. В свою очередь 
постройком не уделил этому вни
мания. На многих -объектах для 
рабочих нет помещений, где -они 
могли бы про-вести обеденный пе
рерыв, -погреться. Такое положе
ние, например, -на строительстве 
цехов для завода резиновых тех
нических изделий и па других 
участках.

Обязанность постройкома -боль
ше заниматься бытовыми вопро
сами, проводить культурно-вос
питательную работу. Между- тем 
во многих общежитиях нет бы
товых советов или они -бездей
ствуют. Опыт лучших из них 
не распространяется.

На многих строительных 
участках часты прогулы, нару
шения трудовой дисциплины. Все 
эти -факты н-е должны проходить 
мимо внимания -профсоюзных ор
ганизаций. Добиваясь 'улучшения 
культурно-бытового обслужива
ния, -они -обязаны мобилизовывать 
общественность на -борьбу со 
злостными нарушителями трудо
вой дисциплины. Необходимо ак
тивизировать деятельность това
рищеских судов, добиваться, 
чтобы действия дезорганизаторов 
■встреча® строгое осуждение со 
стороны товарищей, в стенной 
печати.

Нет сомнения, что делегаты 
конференции, оценивая работу 
постройкома, укажут ему на не
достатки и подскажут, что нуж
но делать для улучшения ра
боты.

Водопровод для жителей 
Куйбышевского района

Вступила“® строй вторая ли
ния -во-допр-овода, которая идет 
от водозабора -У-ралмашзавюда на 
ВерхчИсетском пруду до Куй
бышевского района. Она дает 
дополнительно 1-2 тысяч кубо
метров воды в сутки.

Для этой линии строители и 
монтажники -подготовили тран
шеи, сделав свыше 3-5 тысяч ку
бометров -земляных работ, и уло
жили более шести тысяч погон
ных метров водоводныхтруб. На 
трассе сделано 29 кол-одцев.

Прокладка линии велась под

железнодорожными и трамвай-
ними путями, причем труоы 
укладывались методом продавли
вания.

Работы -вела субподрядная ор
ганизация—-Свердловское строи
тельно-монтажное управление 
треста Уралтранспецстрой.

Кроме того, стройуправление 
№ 234 построило фильтроваль
ную станцию при насосной стан
ции «Уралэлектроаппарата», ко
торая обеспечит очистку посту
пающей воды.

Соревнование 
разгорается

-С раннего утра к дому заво
да «Главэкскаватор» по улице 
имени Якова Свердлова сходятся 
десятки людей, и закипает жар
кая работа.

-Строите® прилагают все си
лы к тому, чтобы полностью за
кончить дом к новому году. 0 
квартирах безраздельно хозяйни
чают маляры, нав-одя последнюю 
отделку. Бригада 0. П. Боцдар-ев- 
ского и -звено И. М. Пнева закан
чивают покраску стен, Дверей. В 
большинстве квартир стены ком
нат -оклеены обоями.

Особенно спорится дело в 
бригаде тов. Бонда ревского, кото
рый придирчиво проверяет рабо
ту механизмов-пистолетов для 
покраски полов. При шпаклевке 
пола в нескольких кв-артирах 
маляры пользовались механиче
ским шпателем. На ходу было ре
шено несколько усовершенство
вать этот механизм, и сейчас 
конструкция его улучшается.

Высокопроизводительно тру
дятся столяры бригады тов. Меш
кова, занятые навеской дверей, 
стружкой полов.

Недавно на строительство при
шли демобилизованные воины 
Советской Армии. Шесть из них 
вошли в звено плотников, кото
рым руководит -К. -П. Квятксвич. 
Бывшие воины показывают при
мер дисциплинированности -и ор
ганизованности и систематически 
■перевыполняют задания на по
стройке дровяных сараев. Хо

рошо работает и звено -бригады 
плотников Г. Казакова, уста
навливающее леса для штукату
ров.

Штукатуры бригады тов. Ва
сильева ушли из квартир и те
перь -заняты штукатуркой мага
зинного помещения.

Нет сомнения, что строители 
справятся с поставленной зада
чей и сдадут дом к сроку.

Наш коллектив следит за тем, 
как идут отделочные работы на 
строительстве дома для трудя
щихся турбомоторного 'завода. Ду
маем, что не -отстанем от своих 
товарищей, -а может быть и опе
редим -их.

Н. ОСИПОВ, 
В. ЖУЛИН, 

прорабы.

Выполнен 
годовой план

Коллектив стройуправления 
№ 755 закончил годовой план 
строительных работ по геиераль- 
ному подряду. План собственного 
строительства выполнен к 11 де
кабря на 94,9 процента. Сред
няя выработка рабочего состав-и- 
ла 107,-2 процента.

С начала года строите® сда
ли жилые дома в -3-0 и 2-6 квар
тир, два дома на двенадцать и 
восемь квартир. Сдано также два 
детских сада на 50 мест ка-ж- 
дыи.

Передовые рабочие управле
ния — плотники тт. Тропачев, 
Каминский, каменщике тт. Ку
карин, Малоземов, столяр тов. 
Резничек и другие систематиче
ски перевыполняют задания.

§ 21 декабря исполнилось 76 лет со дня рождения ученика 8
Э и великого продолжателя бессмертного дела В. И. Ленина — § 
8 Иосифа Виссарионовича Сталина. о
й В борьбе за построение коммунизма в нашей стране совет- § 
й ский народ вдохновляет всепобеждающее знамя Маркса— § 
8 Энгельса—Ленина—Сталина.

Действенная агитация

НЕОМОТРЯ на сильный 
м-ороз, в обеденный пере
рыв большие группы 

строителей собираются возле кои-, 
торки строительного участка 
16-го квартала управления 
М 75®, где развешены ярко 
оформленные «молнии», БОКСы, 
призывы.

«Привет передовикам строй
ки — плотникам бригады тов. 
Андреева, выполнившим сменное 
задание на 160 процентов», — 
гласит «молния».

«Досрочно завершила свои -ра
боты бригада тов. Дибирева! То
варищи строители! Следуйте при
меру передовиков!».

Такие «молнии» вывешивают
ся ежедневно после подведения 
итогов работы за смену.

Много на стройке вывешено 
призывов к бригадам и -в-зятых 
ими социалистических -обяза
тельств с указанием объемов и 
сроков окончания тех или иных 
работ.

Особый интерес вызывают вы
пускаемые комсомольской орга
низацией стройуправления 
-БОКСы.

Прочитав их, зрители делятся 
своими впечатлениями:

— Здорово... Хорошо нари- 
совали прогульщиков...—говорят 
одни.

— Заслуженно попали в 
БОКС, — подтверждают другие.

. -Очередной номер БОКСа по
священ начальнику производ
ственно-технического отдела 
стройуправления тов. Куглеру и 
начальнику планового отдела то®. 
Дубровскому. Они редко бывают 
на строительной площадке. В то 
время, когда здесь сосредоточен 
весь коллектив строителей, когда 
во всех подъездах дома винит на
пряженный созидательный «труд, 
идет упорная борьба за выпол
нение плана, эти руководители 
предпочитают отсиживаться у 
себя за столами в теплой кон
торе.

И вот указать им на их ошиб-

ку решил орган комсомольской 
организации стройуправления 
БД-КС. На рисунке тт. Куглер и 
дубровский «доставлены» на 
участок в контейнере башенным 
краном...

Хорошо оформлен БОКС, где 
нарисованы двое прогульщиков 
из бригады штукатуров тов. Нем- 
киной — Катаева и Искандаров, 
иоа они часто нарушают трудо
вую дисциплину, ■опаздывают на 
работу, а иногда и прогуливают.

Большое одоюрение вызывает 
номер БОнСа, где нарисован 
начальник участка тов. Лянск-о- 
рунский за своим столом. .8 ча
сов утра... -Нора приступать к 
работе, а вместо этого- мастера и 
бригадиры толпятся в конторке 
и ждут от тов. Аянскорунского: 
одни — задания -на смену, дру
гие—выписки неоохойимых на 
сегодня материалов, а третьи— 
решения того или -иного вопро
са. В эго время многие строите
ли, ожидая своих руководителей-, 
попусту теряют драгоценное 
время.

Хорошая работа строителей, а 
также и все, что есть -плохого — 
нарушение трудовой дисциплины, 
неполадки на стройке, — все 
это находит свое отражение в 
наглядной агитации.

Активное участие в -оформле
нии «молний»-, БиКСов и при
зывов принимает маляр Констан
тин Васильевич -Мокрецов. Он хо
рошо рисует и старается прило
жить все свое умение, чтобы 
вышедший из -его рук рисунок, 
плакат привлекали внимание, 
были доходчивыми и остроумны
ми. Этим делом тов. Мокрецов 
занимается не первый год.

Хорошо поставленная нагляд
ная агитация на строительной 
-площадке приносит -большую 
пользу. Она помогает лучше ор
ганизовать труд, поощряет пере
довиков, борется с недостатками 
и нарушителями трудовой -дис
циплины.

Е. КАЛИНОВСКАЯ.



Дело чести строителей
1. Горячие дни

До конца 1955 года остались 
считанные дни... Горячее время 
сейчас у строителей дома № 5 
в 16-м квартале Уралмашзаво
да. На этом объекте сосредоточе
но свыше 500 человек. Эта мно
гочисленная армия строителей 
прилагает все усилия к тому, 
чтобы выполнить в срок остав
шийся еще большой объем ра
бот.

Полным ходом идет строжка 
полов. Ее ведут бригады плот
ников тт. Андреева и Белоуса. 
Заслуженным авторитетом поль
зуется на стройке Александр Ан
дреевич Андреев. Он терпеливо 
выращивает молодые кадры 
строителей. Под его руководством 
недавние выпускники школы 
Ф(30 тт. Мамин, Пищулин и Ле
вин стали хорошими плотниками.

Заканчивается побелка квар
тир в четырех подъездах, идет 
побелка в лестничных клетках. 
Р большим напряжением рабо
тают здесь бригады тт. Стуко- 
ва, Луконина, Бузина, Наумовой. 
Нельзя не отметить хорошую 
работу бригады маляров, руко
водимой тов. (Кирилловым. Чле
ны этого коллектива освоили 
несколько строительных про
фессий: штукатуров, маляров и 
лепщиков. Их руками во мно
гих квартирах дома установле
ны лепные изделия. Сейчас они 
добиваются значительного пере
выполнения задания, их показа
тель—150 процентов нормы в 
смену.

2. Что мешает пуску
Серьезно отстали строитель

ные работы в четвертом и пя
том подъездах. Надо срочно про
изводить сушку стен с тем, что
бы предоставить фронт работ 
малярам. Прорабу тов. Сиякаеву 
необходимо правильно организо
вать труд маляров в пятом подъ
езде. Здесь бригаде тов. Калю- 
жиной предстоит многое сделать. 
Однако из квартир до сих пор 
не убраны строительные мате-

Статья под таким заголовком 
была опубликована, в нашей газе
те 12 декабря.

Жак сообщили редакции на
чальник УНР № (2'34 тов. Ядри- 
хинский и заместитель предсе
дателя п-остройкома тов. Колу
паев, 19 декабря произведе

риалы, мусор, ящики из-под 
раствора. Все это задерживает 
маляров. Не хватает тёпла, так 
как по халатности руководите
лей участка и Сантехмонтажа 
разморожены тепловые Стояки. 

В результате время идет, сроки 
окончания стройки срываются, 
а бригада маляров не имеет воз
можности трудиться в полную 
силу.

3. Вопрос ТОВ.
Харламову

(Главный механик стройуп
равления тов. Харламов вместо 
действенных мер по установке 
необходимого количества калори
феров находил различные причи
ны не делать этого. В частно
сти, .он много говорил о нехват
ке электроэнергии, а когда элек
троэнергию отпустили в доста
точном количестве, оказалось, 
что часть калориферов не гото
ва. Не пора ли тов. Харламову 
приняться за дело. О том, • что 
нужны будут калориферы, он 
знал давно, но до сих пор по- 
настоящему не перестроил рабо
ту коллектива механизаторов и 
мало вникал в положение дела. 
Руководителям стройуправления 
тт. (Корнилову и Миткину следует 
глубже вникнуть в деятельность 
механизаторов.

Большой объем предстоит вы
полнить по устройству вытяж
ных вентиляционных -каналов 
на чердаке. Вызывает тревогу 
отставание наружных работ, в 
частности, строительства входно
го туннеля в магазин, дровяни
ков в подвале и т. д. Мастеру 
тов. Носкову нужно понять, что 
это может задержать сдачу дома.

Большие претензии у строи
телей к руководителям управ
ления Сантехмонтажа тт. Жу
равлеву, Бабкину, Срулевичу, 
Рокеах и Дмитриеву. Они оття
гивают сроки окончания строи
тельства, не сдав своевременно 
в эксплуатацию энергоцеху 
Уралмашзавода водопровод и ка
нализацию. Этим сдерживается 1 

По следам наших выступлений

„Соревнованием нужно руководить“
на взаимная проверка вы
полнения взятых социалистиче
ских обязательств между кол
лективами управлений №№» 2(34 
и 7'53. Результаты ее в ближай
шее время будут обсуждены на 
рабочих собраниях.

В дальнейшем решено итоги 

работа изолировщиков, а те, в 
свою очередь, не дают возмож
ности развернуться штукатурам. 

4. Поговорим
о качестве

Нельзя не отметить и плохое 
качество монтажа. Так, 19 де
кабря дала течь разводка отоп
ления в стыке чердачной трубы 
и стояка. До сих пор не устра
нена течь в стояках отопления 
по всему дому и т. д.

'Несмотря на мобилизацию все
го коллектива строителей, на 
площадке дю сих пор много 
серьезных» недостатков. Основ
ные из них—переделки. Полу
чается это потому, что нет вза
имной проверки качества по ме
тоду Скитева—Тутова. Штука
туры не принимают работу у 
каменщиков, маляры—у штука
туров и т, д. Все это вызывает 
массовые переделки и лишние 
затраты средств. Много трудно
стей возникает из-за плохого 
снабжения строителей материала
ми и транспортом.

Видимо, руководители тран
спортной конторы треста тт. 
Надречный и Кедрук не поняли, 
что сдать в текущем году в 
эксплуатацию этот дом дело че
сти не только коллектива строй
управления № 752, но и всего 
треста. Между тем участок еже
дневно не получает необходимого 
автотранспорта.
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Трудящиеся Уралмашзавода 
обратились в адрес строителей 
с «молнией», в которой призы
вают их успешно выполнить 
план, справиться с социалисти
ческими обязательствами, сдать 
к новому году дом № 5, и сооб
щают, что руководители и обще
ственность Уралмашзавода при
стально следят за деятельностью 
строителей. (Они надеются, что 
строители не подведут коллек
тивы завода и треста и с честью 
справятся со своими задачами.

Н. ЖДАНОВ, 
парторг на строительстве домов 

для Уралмашзавода.

выполнения социалистических 
■ обязательств проводить ежеквар
тально. Принимая -обязательства 
на 1956 год, постройкой и ад
министрация будут широко зна
комить с ними весь коллектив.

(Помимо этого несколько но
вичков учится индивидуально, 
работая в производственных 
бригадах. Бригадир каменщиков 
тов. Киричек обучает четырех 
человек, бригадир маляров тов. 
Батуева — одного.

М. КИРИЛЛИН, 
- старший инструктор производ

ственного обучения.

Изжить неполадки на стройплощадке
В течение двух месяцев- на 

участке строительства домов по 
улице имени Якова Свердлова 
(стройуправление К» 774) не за
полняется доска показателей. Ру
ководители участка тт. Жулин 
и Шуб не принимают никаких 
мер к тому, чтобы ежедневно 
подводить итоги работы. Они ссы
лаются на нормировщика тов. 
Масленникова, а последний, в 
свою очередь, ссылается на тт. 
Жулина и Шуб. Пока они пере
пираются, время вдет, а строи
тели итогов своей работы не 
знают.

Плохо на участке сю столовой, 
где рабочие; в обеденный перерыв

Нужен бетон
Но утвержденному графику на 

строительство цеха турб-омютор- 
ного.завода ежедневно требуется 
минимум 60 кубометров бетона, а 
поступает иа стройку только 15 
кубометров.

Изготовление бетона срывает
ся из-за отсутствия песка. Он на 
бетонном узле стройуправления 
№ 2'34 отсутствует.

В результате графики строи

Обучение новичков
На площадки стройуправления 

К» 754 прибыло много новых 
рабочих, не имеющих строитель
ных специальностей. Для того 
чтобы помочь им быстрее при
обрести квалификацию, создано 
несколько групп для обучения 
профессиям штукатуров, плотни
ков, маляров.

Два—три раза в неделю ин
структор производственного обу
чения тов. (Козионов занимается 
с группой из 15 человек, кото
рые готовятся стать штукатура
ми. (Инженеры тт. Ленец и 'Ва
сильев обучают 37 человек — 
будущих плотников и маляров. 

принимают пищу. В помещении 
очень холодно.

Для того чтобы отеплить сто
ловую, отдел главного механика 
стройуправления направил к нам 
на -площадку 4 электрических 
печи, а тов. Рапопорт дал указа
ние поставить их в конторе, где 
занимаются мастера и прорабы, 
про столовую же вообще забыл.

Коллектив строителей требует 
от тов. Рапопорта и Шуба в 
ближайшее время утеплить поме
щение строителей и аккуратно 
заполнять доски показателей.

Г. КАЗИКОВ, 
председатель цехкома.

тельства нарушены. Рабочих 
приходится переводить на другие, 
менее важные объекты.

Для плановой работы строите
лей необходимо обеспечить регу
лярную подачу бетона по графи
ку. Об этом должны позаботиться 
руководители стройуправления и 
треста.

Н. МОИСЕЕВ, 
начальник участка.
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Выставка живописи 

и графики
С 22 пкабря в клубе строи

телей Свердловскпромстроя на 
Рабочем поселке открывается вы
ставка живописи и графики твор
ческих 'работ художника 'клуба 
Д. Е. Кузнецова.

Выставка открыта ежедневно 
с 7 до 0 часов вечера. В воскрес
ные дни — с 11 час. утра до 
9 часов вечера.

Выставка работ посвящается 
XX съезду КПСС.

Готовьте костюмы 
для маскарада

31 декабря в клубе строи
телей на рабочем поселке 
для молодежи проводится 
новогодний бал-маскарад,

В программе празднично
го- вечера — танцы, игры, 
парад костюмов, викторины, 
выступления художествен
ной самодеятельности.

За лучшие костюмы бу-

С ПРОФСОЮЗНЫХ КОНФЕРЕНЦИЙ
дут выданы премии.

Работа признана 
удовлетворительной

С большой -активностью про
шло отчетно-выборное собрание 
построечного комитета строй
управления -У» 75-2.

-'С докладом о проделанной ра
боте выступил председатель по- 
стройкома тов. Осипов.

Резкой критике была подверг
нута деятельность построечного 
комитета за отчетный период.

-Основное внимание выступаю
щие уделяли плохой работе 
строительного управления, плю
хой организации труда, слабой 
заботе о. бытовых нуждах строи
телей.

Так, монтажник тов. Трушков 
остановился на том, что многие 
работы -производятся вручную, 
без механизации, вследствие чего 
низка производительность труда, 
мала" заработная плата. Построй
кой не уделял внимания -органи
зации культурного досуга рабо
чих, в летний период не было 
проведено массовок и выездов в 
лес за ягодами и грибами.

О недостаточном повышении 
квалификации рабочих говорил 
электрик тов. Вербицкий. Этим 
вопросом ни руководители, ни 
постройкой не занимались. Не 
проводятся производственные со
вещания.

-Столяр -Г. Махов -высказал со
мнение, что строители -смогут в 
срок сдать в эксплуатацию дом 
№ 5, так как на. участке.очень 
низка, трудовая дисциплина. Ра
бочим не создано условий, нет 
даже -буфета-, поэтому они в обе- 
денный перерыв бегают по мага
зинам. чтобы купить себе про
дукты на обед. Задача нового со
става тастройкома—больше уде
лять внимания -вопросам трудо
вой дисциплины.

В прениях по докладу тов. 
Осипова выступило более 10 
членов профсоюза.

Участники собрания призна
ли 'работу построечного комите
та удовлетворительной и предло
жили ноиому составу уделить 
серьезное ’внимание развертыва
нию среди строителей действен
ного социалистического соревно
вания за. выполнение принятых |

социалистических обязательств. 
Предложено также оживить и 
улучшить деятельность комиссий 
при постройкоме, активизировать 
цеховые комитеты и профактив, 
оживить воспитательную работу 
среди молодежи и т. д.

В состав нового постройкома 
избраны тт. 'Осипов, Дубров
ский, 'Корнилов, Вербицкий, Шев- 
копляс, (Падалко, Р-азнойядов, 
Трушков ;и Алексеев.

Председателем . постройкома 
избран тов. Осипов, заместителем 
председателя — тов. Дубров
ский.

Критика по существу
Делегаты профсоюзной конфе

ренции стройуправления № 755 
остро критиковали деятельность 
постройкома. Отмечая положи
тельные -стороны в -его работе, 
они, вместе с тем, указывали- -на 
серьезные недостатки.

'Начальник отдела -снабжения 
тов. -Мартынова, бригадир камен
щиков тов. Прокопьев, асфальти
ровщик тов. .Пикалов, каменщик 
тов. Серебрянников, . бригадир 
плотников тов. Каминский и дру

гие говорили ю том, что пост,рой
ком уделял мало внимания рабо
те цеховых комитетов. Семинары 
с членами цехкомов не проводи
лись, часто -они -перебрасывают
ся с участка на участок-, что, 
несомненно, сказывается на их 
активности.

Немало упущений и -в руковод
стве соревнованием — итоги -его 
подводятся ют случая -к случаю, 
доски показателей не запол
няются.

Постройком не вникал в при
чины большой текучести- строи
телей. Между тем одной ж них 
является плохое бытовое 'обслу
живание. На участках не благо
устроены помещения для приема 
пищи. -Плохо организовано 'снаб
жение -одеждой и обувью ‘вновь 
прибывшей на стройки молодежи.

Участники конференции кри
тиковали объединенный по
строечный комитет, ’который не 
знает даже председателей Цено
вых комитетов, не помогает им в 
налаживании работы. Не чув
ствуется его помощи и в -руко
водстве производственными сове
щаниями. )

К СВЕДЕНИЮ {
ПОДПИСЧИКОВ {

газеты >
«Свердловский строитель» $

Продолжается подписка > 
на газету -«Свердловский { 
строитель» на 1956 год.

Газета будет выходить 
2 -раза в неделю. Стоимость > 
подписки на- гот— 9 руб- ( 
лей. * £

Подписка на газету про- \ 
изводится уполномоченными ) 
партийных и профсоюзных \ 
организаций непосредствен- > 
но в стройуправлениях, $ 
предприятиях л хозяйствах 
треста. $

Подписные квитанции < 
уполномоченные могут по- ) 
лучить в редакции газеты $ 
с 10 часов утра до 6 часов ) 
вечера, кроме вобкресенья. {
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